

Guatemala apoya la ponencia expresada por el G 77 y China.

El mundo debe encontrar un camino intermedio en que todos los países del mundo desarrollado y los países en vías de desarrollo encontremos un camino en común en el cual podamos solucionar la brecha entre ricos y pobres.

El año pasado, la Asamblea General adoptó la resolución A/RES/64/236, todos los Estados miembros de esta Casa acordamos que era necesario renovar la voluntad política para lograr el desarrollo sostenible.

Hoy iniciamos un nuevo proceso, y tenemos la oportunidad de nuevo de crear no solo un buen documento político sino también mecanismos que hagan viables los compromisos adquiridos. En este tema en particular, Guatemala quisiera ofrece algunos puntos sobre las preguntas en la pantalla.

1. Como escuchamos la semana pasada, los indicadores de renta ya no son los más adecuados para medir el desarrollo. Hemos de diseñar indicadores reales que midan la vulnerabilidad de los países desde una perspectiva más amplia que responda a las crisis actuales particularmente la crisis climática y financiera.
2. Para eliminar los vacíos en la ejecución es necesario que los países en desarrollo cuenten con el apoyo de la comunidad internacional. Fortalecer el Mecanismo de seguimiento Monterrey y concluir la Ronda de Doha son dos importantes componentes.
3. Esperamos que esta prep com 1 diseñemos una hoja de ruta entre la prep com 1 y prep com 2.

El Desarrollo Sostenible será nunca una realidad si no existe una verdadera voluntad política en la que decidamos actuar de manera diferente. Como se dijo la semana pasada si continuamos actuando como lo hemos hecho en el pasado, tendremos los resultados del pasado. Señoras y señores si verdaderamente deseamos lograr un desarrollo sostenible que les otorgue la posibilidad a las próximas generaciones la sobrevivencia merecida.

Gracias

